

### 3月24日（月）に修了式・退任離任式が行われました。

令和6年度修了式が行われました。校長先生からは、この1年間を振り返り、「日々の学習・部活、行事に前向きに取り組んだことで充実していたことでしょう。3学期の、特別活動体験発表会では、活動でうまくいかないこともあったと思いますが前向きな姿勢で取り組んできたこと、それからその発表を聞く姿勢がとてもよかったです。これに刺激を受けて皆さんにもがんばってもらいたい。」と話されました。また『お互いをお互いが大切にしているか』『日々の学びを自分でコントロールできているか』と2つのことを振り返ってほしいを話され、「思いやりの心を持って相手の立場に立って物事を考えること、与えられたことを自分の力に結びつけていることが大切です。出された課題を利用して、自分の力を確認し春休みを有効に使ってください。4月には元気に登校し、入学する新入生の模範となる先輩になって下さい。」と話されました。

引き続き、離任式が行われ、今年度の人事異動により12名の先生方が転任されました。先生方にはこれまで耐久高校のためにご尽力いただき、本当に有り難うございました。それぞれの新天地でのますますのご活躍を祈念いたします。

